

PENGARUH PENYULUHAN TERHADAP TINGKAT PENGETAHUAN  
PENGUNAAN ALAT KONTRASEPSI DALAM RAHIM PADA IBU PASCA SALIN  
DI RSUD. DR. H. MOCH ANSARI SALEH BANJARMASIN

Raudatul Jannah\*, Zulliaty<sup>1</sup>, Esti Yuandari<sup>2</sup>

<sup>1</sup>Akbid Sari Mulia Banjarmasin

<sup>2</sup>Stikes Sari Mulia Banjarmasin

\*email: [raraudatuljannahy@gmail.com](mailto:raraudatuljannahy@gmail.com) Telpon: 081239059160

**ABSTRAK**

**Latar belakang :** Program KB merupakan program yang dicanangkan pemerintah bertujuan mewujudkan keluarga kecil bahagia sejahtera yang menjadi dasar bagi terwujudnya masyarakat sejahtera. Upaya pemerintah telah melakukan peningkatan penggunaan AKDR dengan kebijakan AKDR gratis. Namun, sampai sekarang program tersebut tidak berjalan lancar dengan masih sedikitnya pengguna AKDR di RSUD Dr.H.Moch Ansari Saleh dari data rumah sakit didapatkan bahwa dari 957 ibu pasca salin pada bulan januari sampai maret 2018 hanya 80 orang yang menggunakan AKDR. Sedikitnya pengguna AKDR ini dikarenakan masih kurangnya pengetahuan terhadap AKDR. Untuk meningkatkan pengetahuan ibu nifas mengenai Alat Kontrasepsi Dalam Rahim maka dapat dilakukan Penyuluhan ataupun Bimbingan Konseling.

**Tujuan :** Mengetahui pengaruh penyuluhan terhadap pengetahuan penggunaan Alat Kontrasepsi Dalam Rahim Pada Ibu Pasca Salin di RSUD.Dr.H.Moch Ansari Saleh Banjarmasin.

**Metode :** Penelitian ini adalah jenis penelitian *Pre Eksperiment One Group Pre Test Post Test Design* dan menggunakan Uji *Marginal Homogeneity* dengan total sampel 30 orang ibu pasca salin.

**Hasil :** Hasil penelitian analisis bivariat, menunjukkan bahwa nilai *Pre Test* Pengetahuan dan *Post Test* dengan Analisis menggunakan uji statistik *Marginal Homogeneity* menunjukkan bahwa nilai  $p$   $0.002 \leq \alpha$   $0,05$ , maka  $H_0$  ditolak, berarti penyuluhan mempengaruhi pengetahuan Ibu Pasca salin tentang Alat Kontrasepsi Dalam Rahim.

**Simpulan :** Ada pengaruh penyuluhan terhadap pengetahuan penggunaan alat kontrasepsi dalam rahim.

**Kata kunci :** Alat Kontrasepsi Dalam Rahim, Ibu Pasca Salin, Pengetahuan, Penyuluhan.